

Praktek Langsung Babinsa Dalam Latnister Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.XPRESS.CO.ID

Jun 16, 2022 - 14:34



Pelaksanaan praktek langsung Latnister Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Guna memelihara dan meningkatkan kemampuan teknis bagi Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) dalam pelaksanaan tugas - tugas kewilayahan, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Latihan Tekhnis Teritorial (Latnister) yang pelaksanaannya dimulai pada Senin (13/06/2022)

hingga Jum'at (17/06/2022).



Para Babinsa (Bintara Pembina Desa) menjadi ujung tombak dari TNI Angkatan Darat yang ada di Satuan Komando wilayah sehingga perlu dilakukan pelatihan ini guna mengasah kembali kemampuan para Babinsa dan sekaligus pembekalan dalam menghadapi perubahan dan perkembangan situasi diwilayahnya.

Dalam pelaksanaan Latnister TA 2022 yang dilaksanakan Kodim 0829/Bangkalan tersebut diikuti oleh 50 personil Babinsa mendapatkan materi praktek secara langsung yang dilaksanakan di Koramil 0829/16 Sepulu. Menempati salah satu balai Desa, praktek langsung Latnister 2022 dilaksanakan dengan antusias dan semangat para peserta pelatihan.

Seperti diberitakan sebelumnya, para Babinsa mendapatkan materi pelatihan antara lain, Penampilan diri prajurit, Pengenalan dan pendekatan terhadap tokoh masyarakat, Pendekatan melalui culture masyarakat dan keagamaan, Temu cepat dan lapor cepat, Manajemen teritorial, Penguasaan wilayah, Binwanra dan Komsos.

Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0829/Bangkalan selaku Pa Sipamopslat Latnister, Kapten Kav. Handri Tjahjo disela-sela pelaksanaan praktek secara langsung Latnister mengutarakan, "Pelaksanaan Latnister hari ini adalah kegiatan anjangsana dirumah kepala Desa." Tuturnya.

"Dalam pelaksanaan Latnister ini, kami mengucapkan banyak terimakasih karena telah mengikuti dan melaksanakan pelatihan Latnister ini secara fokus kepada Babinsa juga kepada Kepala Desa, Tokoh Agama maupun tokoh masyarakat sehingga Praktek secara langsung ini berjalan dengan lancar." Pungkasnya.